

庄内小通信



庄内小学校通信

第2号

2022年4月14日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木の子

○ 78名でスタートして もうすぐ一週間！

～ ☆「もっと知り合おう・自分から動こう」☆ ～

【庄内小通信第2号は、庄内小のみんなに向けて書きます。お家の人と読んでください。】

庄内小学校の2年生から6年生のみなさん、4月6日(火)の始業式から1週間がたちますね。換気した体育館に62名が集まり、みなさんとお約束したこと覚えていますか。お話したことをのせますので確かめて、この1週間の様子を振り返ってみてください。

先ほど新しい先生方をお迎えして、いよいよ令和4年度1学期が始まりました。明日1年生16名が入学します。すると、全校児童78名、先生たち18名の庄内小学校のスタートです。

校長先生は、庄内小のみんなは、やさしくておもしろいやりがあつて大好きです。修了式に「積極的な心構えて過ごし、話の最後は前向きな言葉で終わろう」と話しましたね。それは、もっともっと成長してほしいと思っているからです。チャレンジしてみましたか。

「庄内小は子どもの数は少ないけれど、一人ひとりがいきいきしているな。」「どの子も笑顔で挨拶してくれて気持ちいいな」「みんな自分のできることはチャレンジしようと思っていて、自信が感じられるな」そんな、明るくてのびのびした庄内っ子や学校にさらになつてほしいと願っています。そのために、校長先生から1年間みんなでやってみたいことの作戦を伝えます。

作戦名は「もっと知り合おう～自分から動こう」作戦です。決まった人とはしか話していなかったなあということはなかったですか。自分から積極的に話しかけたり、「ありがとう」と声かけたりしてみましょう…。友だちのよいところや自分のよいところに気が付くようになると、気持ちが明るくなるはずですよ。そうするともっともっとやる気も出てきます。朝の登校や校舎の中で友だちや先生に出会ったら、自分からあいさつをしてみましょう。チャレンジです。返事をもらえなくても自分からしていくと気持ちいいですよ。授業中なら、分からないところがあつたら自分から質問してみましょう。友だちが説明したことを、もっと分かり易くなるように説明してみましょう。

作戦開始は今日からです。明日には1年生が入学してきます。朗らかで優しいお兄さん・お姉さんに迎えられたら安心ですよ。この作戦でやってはいけないことは二つ。めんどくさがることと、恥ずかしがって遠慮することです。勉強するときは勉強する、遊ぶときは遊ぶ、楽しむときは楽しむ、めりはりが大切です。コロナ渦でできることは限られたとしても、楽しい、つまらないと感じるのは自分の心です。楽しいことがあるから楽しいのではなく、みんなと取り組むことで楽しいと自分が感じるのだと思います。先生たちも、みなさんに気持ちのいいあいさつのシャワーをたくさん今から浴びせていきます。みんなもしっかりあいさつしていきましょう。

自分の思い通りにならないこともあるでしょう。そんな時は、どうすればうまくいくかアイデアを出してください。お互いが気持ちよくなる「温かい言葉」(わかったよ・いいよいいよ・がんばったね・一緒にやろうよ)でたくさん交流しましょう。

自分から動いて、楽しかったことやできるようになったことを増やす1年にしていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。

☆☆ 温かい言葉を使って78名仲良く、ゆりの木のようにぐんぐんと成長していきましょう。☆☆

☆ 1年生のみなさん、入学おめでとう！ 【4月7日】 楽しい思い出を一緒にたくさん作っていきましょう。

令和4年4月7日(木) 庄内小学校体育館にて



ある日の登校の様子・・・
頑張っている様子。



入学式後・・・図書館での読み聞かせより

始業式の次の日、4月7日(木)16名の1年生が入学してくれました。入学式で1年生のみなさんとお話したことを、2年生から6年生のみなさんも知っておいてください。そして、1年生の見本として、素敵な姿をこれからも示してくださいね。3つ約束しました。1つ目は、「**お友だちと仲良くし、命を大切にすること**」です。交通安全に気をつけて仲良く登校してくださいと話しました。今、お兄さん・お姉さん、そして、地域のボランティア

の皆さんのご協力のおかげで、みんな元気に登校できています。

2つ目は、「**言葉を大切にしたい元気なあいさつをすること**」です。あいさつは、コミュニケーションの基本です。最近、少しできていないかなあと感じた人は、ぜひ今日から、また始めましょう。

入学式の1年生のみんなの返事はとっても素敵で感心しました。

3つ目は、「**楽しく勉強をすること**」です。先生や友だちの話をしっかり聞きながら、心で考えましようとお話しました。1年生のみなさん、覚えていましたか・・・。

4月22日(金)には、みなさんのお勉強している姿を見てもらおう「授業参観」を予定しています。

新しくスタートした学年で、それぞれ頑張っている様子をお家の人に見ていただきましょう。

22日(金)の日程につきましては学校プリントをご覧ください。



☆ 6年生が1年生の教室に読み聞かせに行きました。



家庭における読書活動、生活習慣に関する働きかけ、親子間のコミュニケーション、親子で行う文化的活動は、いずれも学力にプラスの影響を持つと言われています。とくに家庭における読書活動は強い影響力があるとされています。学校では、始業前に、本や文字に親しむ時間を設定しています。ぜひ、ご家庭でも、「今、どんな本を読んでいるの?」など一声をかけて頂き興味付けへのご協力をお願いします。

